



Lörrach, den 09. 06. 2016

**Antrag
Städtebauliche Entwicklung des Güterbahnhofes und
Prüfungen von Alternativen für die Landratsamtserweiterung**

Die SPD-Fraktion stellt zur nachhaltigen städtebaulichen Weiterentwicklung des Bahngeländes bei der alten Güterhalle folgenden Antrag:

1. Wir fordern die Stadtverwaltung Lörrach auf, schnellstmöglich in Gespräche und Verhandlungen mit der Deutschen Bahn AG bzw. DB Immobilien einzutreten, um Flächenteile des Bahngrundstückes mit der alten Güterhalle, der offenen Laderampe, der Park- und Brachflächen etc. für die Landratsamtserweiterung oder gegebenenfalls für andere gewerbliche, Handels- oder Dienstleistungen zu nutzen und städtebaulich weiterzuentwickeln.
2. Sollte das MMZ-Gelände für die alleinige Wohnbebauung genutzt werden, was auch aus unserer Sicht wünschenswert wäre, so sind Alternativen für die Landratsamtserweiterung innerhalb der Stadt Lörrach zu prüfen und mit dem Landratsamt abzustimmen. Zu prüfen sind dabei auch mögliche Übergangsnutzungen von Standorten und von bestehenden Immobilien bis endgültige Standorte (z.B. die Klinikstandorte) nutzbar sind.

Mit freundlichen Grüßen

Günter Schlecht

Christiane Cyperek

